飯能市立美杉台中学校 令和6年7月19日(金) 第5号 校長 戸口智雄

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」

~活躍し続ける美中生~(かしこく・正しく・たくましく)

## ~No pain, no gain.~

この夏休みには、世界的なイベントであるスポーツの祭典オリンピック・パラリンピックが、フランスのパリで開催 されます。毎回、オリンピック・パラリンピックからたくさんの感動をもらい、多くのことを学び、そして自分自身の やる気スイッチを押してくれます。

あるオリンピック選手が座右の銘にしていた言葉を皆さんに紹介します。それは"No pain, no gain."という言葉で す。この言葉を直訳すると「痛みなくして得るものなし」という意味になります。私なりに解釈すると「努力なくして 得るものなし」「苦労なくして成長なし」ということだと思います。

価値あるものを得るためには、それなりに痛みや苦労を伴います。これは勉強や部活動などさまざまなことに当ては まります。どんなことでも困難な壁にぶつかるときがあると思います。しかし、挫折してしまいそうになるときこそ が、自分を成長させるチャンスでもあるのです。

たとえ失敗してしまったり、思うようにいかなかったりしたとしても、苦労したという経験自体に大きな価値や意味 があるはずです。また、苦労して得たものと、苦労せずに得たものとでは、その後の充実感はきっと異なるでしょう。 自分の努力が実り、目標を達成できた時の喜びは、はかり知れないものとなります。

目標に向かって努力している途中で挫けそうになったとき、この言葉を思い出してみてください。皆さんの頑張りは 無駄になりません。苦労の先に待っているものを信じて、前に進んでいきましょう。特に3年生にとっては、進路が 控えた重要な時期です。楽をしていても学力は伸びません。"No pain, no gain."この言葉を心に留め、この夏頑張って ほしいと思います。

明日から、37日間の夏休みが始まります。それぞれが美中生の代表として、心のチャイムを鳴らし、メリハリをつ けながら、学習に、部活に、そして日頃できない趣味や特技を伸ばしたりするなど、様々な体験を通して新たな自分 を発見し、たくましく成長してほしいと思います。 【1学期終業式校長より】

### ~出前授業・入試説明会

6月24日(月)に3年生を対象として、飯能市内の 県立・私立高校の先生を招いての出前授業と入試説 明会を開催しました。出前授業では、数学・国語・ 理科・社会・福祉の授業が6講座行われ、より専門性 の高い内容や活動が展開され、生徒たちは興味を持 って授業に参加していました。

入試説明会では、パネルディスカッション形式で 県立飯能高校・自由の森学園高校・聖望学園高校・



出前授業の様子(福祉)



入試説明会の様子

大川学園高校・わせがく夢育高校の先生方による説明が行われ、公立と私立の入試の違いや費用の違いなど丁寧に解 説していただきました。 また、 それぞれの高校の特色ある教育活動についての紹介もあり、 直接高校の先生からの話を 聞くことでより一層理解を深める事ができました。入試説明会については、この様子を2年生もオンラインで視聴し、 上級学校への関心を高めることができました。

### ~生徒会レク~

7月16日(火)の4時間目に、生徒会レクが行 われました。生徒会本部の企画により、『学校間違 い探し』を行いました。全校生徒が体育館でレクの 説明を受けている間に、生徒会役員が校舎内にいつ もと違うところを10ヵ所設置しました。例えば、 クラス表示を入れ替える、廊下に置いてあるぬいぐ るみを替える、校長室で教頭先生が仕事をしている など。チーム編成は、体育祭の団を中心に1・2・



ルールを聞いて、いざ出発



チームで相談して解答

3年の1班同士、2班同士・・・が組むようにし、学年を超えて交流が深まるよう縦割りで行いました。30分間で校 舎内を巡り間違いを探しましたが、10ヵ所見つけるのにはひと苦労です。でも、楽しいひとときを過ごせました。

## -学校生活の様子~



### ◇図書委員会朝会

オンラインでの朝会では、 おすすめ本や図書館クイズ、 人気本ランキング、多読者ラ ンキングを映像を交えながら 紹介しました。



### ◇教室のワックスがけ

学期末になったので美化委 員が1学期お世話になった教 室の床にワックスがけを行い ました。傷んだ床に潤いが戻 りました。



### ◇用務員室の顔

用務員室の表示が時期によ って変わっています。 用務員の加藤さんの手作り によるもので、毎回楽しま せてもらっています。



#### ◇富士バンドカーニバル

吹奏楽部が河口湖ステラ シアターでの演奏会に出場 しました。楽しく演奏する ことができ、貴重な経験が 積めました。



#### ◇心の健康づくりの授業

1年生を対象に筑波大学人 間系准教授の水野雅之先生

をお招きし開催しました。 困った時に相談する事の大 切さを教えて頂きました。



### ◇薬物乱用防止教室

学校薬剤師の大野泰規先生 を講師にお迎えし行いまし た。薬物依存の実態や乱用 の危険性について、詳しく 教えて頂きました。



飯能警察署、飯能自動車学校の方々を講師として、自転 車の乗り方の指導や交通事故防止に関する貴重なお話をし ていただきました。今回は、飯能自動車学校から自転車の シミュレーターを持ち込み、代表生徒が街中での乗り方を 体験しました。そこから安全確認の大切さを学びました。



# ~美術部作品展のお知らせ~

○飯能市内 5 校の美術部の作品を展示 ※市内の中学校美術部が力を合わせて行うイ ベントです。

会期:7月26日(金)~28日(日)の3日間

時間:9:00~17:00

※26日(金)は、13:00~17:00 会場:飯能市中央地区行政センター1階ロビー 出品:飯能一中、加治中、飯能西中、原市場中、

美杉台中



### ~8・9月の行事予定~

#### な行事 主 8月2日(金) 生徒会交流会(市内中学校) 3日(火) 生徒会朝会(本部、体育) 11 日(日) 5日(木) 4市テスト(3年生) 山の日 学校閉庁、振替休日 12 日(月) 敬老の日 16日(月) 全校朝会(壮行会) 17日(火) 16 日(金) 学校閉庁 新人戦入間西部予選(1日目) 18日(水) 26 日(月) 2学期始業式 (2日目) 19日(木) 27 日(火) 給食開始 秋分の日 22日(日) 30 日(金) 避難訓練(地震・火災) 23日(月) 振替休日 27日(金) 体育祭予行

▶8月13日(火)から16日(金)は、学校閉庁のため学校職員は不在となります。